

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Lakukan Sambang Warga untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 9, 2024 - 09:52



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG
-7°2'29", 106°56'35", 915,2m, 140°
08/06/2024 12:34:51

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Lakukan Sambang Warga untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan kegiatan sambang kepada warga masyarakat di Kampung Puncakwaru, RT 05/03, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan lingkungan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., dalam keterangannya menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. "Melalui kegiatan sambang ini, kami ingin mengajak masyarakat Desa Sukamaju untuk lebih hati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, khususnya pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Kami menghimbau agar masyarakat selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan," ujar AKP Joko Susanto.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pidana. "Satkamling sangat efektif dalam mencegah kejahatan. Kami berharap warga Desa Sukamaju dapat mengaktifkan kembali pos ronda dan melakukan patroli rutin di lingkungan masing-masing," tambah Kapolsek.

Dalam sambang tersebut, AIPDA Sudiro juga memberikan himbauan kepada para pemuda Desa Sukamaju untuk tidak terlibat dalam kegiatan negatif seperti geng motor atau tawuran. "Kami berharap pemuda Desa Sukamaju dapat menghindari kegiatan yang merugikan dan berpotensi menimbulkan masalah. Kami juga siap memberikan pembinaan dan sosialisasi untuk mengarahkan pemuda ke kegiatan yang lebih positif," jelasnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan kondusif. Warga Desa Sukamaju menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan siap mendukung upaya-upaya yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

"Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya kami untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan keamanan di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kami akan terus melakukan kegiatan serupa di berbagai desa untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," tutup AKP Joko Susanto.